

# Antrag Nr. 22-O-02-0006

## DIE LINKE

---

### Betreff:

KiTa Schatzkiste braucht umgehend Spielgeräte auf dem Außengelände (Linke)

### Antragstext:

#### Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, Kindern und Personal der KiTa Schatzkiste umgehend ein Außengelände mit Spielgeräten im Innenhof des Georg-Buch-Hauses zur Verfügung zu stellen und nicht erst wie im WK angekündigt im 2. Quartal damit zu beginnen.

### Begründung:

Seit über einem Jahr haben die rund 100 Kinder der Kita Schatzliste im Georg-Buch-Haus keinen Zugang mehr zu einem kindgerecht gestalteten Außengelände. Die Spielgeräte, die die Einrichtung seit 2010 genutzt hatte, wurden laut Stadtverwaltung wegen Baufälligkeit abgebaut, ohne für einen Ersatz zu sorgen. Stattdessen steht den Kindern eine lediglich rund 50qm kleine Balkonfläche für Aktivitäten im Freien zur Verfügung.

Die Begründung dafür ist abenteuerlich (siehe angehängten Artikel WK vom (23.12.2021): Es sei nicht auszuschließen, dass das bislang frei zugängliche Gelände für „Tauschgeschäfte oder Drogenhandel“ genutzt werden könne. Mit der gleichen Begründung könnte man jeden schwer einsehbaren öffentlichen Ort im Viertel absperren oder schließen.

Alle Kinder, besonders aber die Kinder im Inneren Westend mit fehlenden Grünflächen und Spielplätzen sowie der bekannt schwierigen Sozialstruktur, brauchen aber ein Gelände für Außenaktivitäten und Spielgeräten.

Darauf hat nicht nur die Kita-Leitung die städtischen Behörden mehrfach hingewiesen, sondern auch die Elternschaft mit einer Unterschriftenaktion. Offenkundig hat die Notlage dort keine Priorität und/oder wird durch langsames Verwaltungshandeln ausgebremst. Die angekündigte Neugestaltung ab dem zweiten Quartal 2022 kommt viel zu spät. Es muss möglich sein, den Kindern bis dahin eine Alternative zur Verfügung und durch geeignete Maßnahmen (verstärkte Kontrollen, abschließbares Tor) sicherzustellen, dass diese das Gelände gefahrlos nutzen können.

Wiesbaden, 17.01.2022